

# Bühne frei für Freiwilligenarbeit

Im Rahmen einer gemeinsamen Kampagne in neun deutschschweizer Regionen lanciert Benevol Baselland, das Kompetenzzentrum für Freiwilligenarbeit, im Kanton Basel-Landschaft die Aktion «generation-f». Einen Monat lang, vom 5. November bis zum 5. Dezember macht sie mit verschiedenen Aktionen auf die Vielfalt der Freiwilligenengagements aufmerksam. Rund 20 Organisationen und Vereine bieten in diesem Zeitraum mit verschiedenen Veranstaltungen Einblick in ihr Tun und öffnen ihre Türe für Interessierte.

Rund 40 Prozent der Schweizer Bevölkerung engagieren sich freiwillig und unentgeltlich in einen Verein oder einer Organisation. Zahlreiche weitere Menschen packen in der Nachbarschaft an, unterstützen bei Veranstaltungen oder sind spontan zur Stelle, wenn Hilfe nötig ist. Sie alle zählen wir zur generation-f. Die «generation-f» ist also alterslos.

Gemeinsam leisten Freiwillige jährlich rund gut 660 Millionen Einsatzstunden.

Das entspricht einem monetären Wert von circa 34 Milliarden Franken. Die Leistung der «generation-f» geht aber weit über die finanziellen Aspekte hinaus. Mit ihren vielfältigen Angeboten und Dienstleistungen bringen Freiwillige, die sich für das Gemeinwohl engagieren, Farbe in unseren Alltag und erleichtern sowie bereichern unser Leben und auch ihr eigenes und schaffen damit mehr Lebensqualität.

## **Gemeinsam Flagge zeigen**

Innerhalb der Aktion «generation-f» machen rund 20 Vereine und Organisationen vom 5. November bis 5. Dezember 2021 sich und ihr Tun einer breiten Öffentlichkeit bekannt, bieten spannende Einblicke ins freiwillige Engagement, animieren zum Mitmachen und gewinnen bestenfalls neue Mitglieder und/oder Freiwillige. Dies geschieht in Form von Anlässen und Veranstaltungen, die die teilnehmenden Organisationen während dem Aktionszeitraum durchführen

– von Yoga- oder Malkursen bis zu Rollstuhlkursen oder Ponyreiten für Kinder. Die Interessierten haben dadurch die Gelegenheit, verschiedene Tätigkeiten zu entdecken. Die Teilnahme ist kostenlos.

Auf der Website [generation-f.ch](http://generation-f.ch) sowie auf Flyern ist das ganze Angebot ersichtlich. Startschuss der Aktion bildet eine grosse Verteilaktion am 5. und 6. November 2021. An diesem Freitag werden Freiwillige von Benevol Flyer und Giveaways an Passant/-innen verteilen, um so für die Anlässe und für die «generation-f» Werbung zu machen. Auch diverse Gemeinden zeigen Flagge, stärken so die Vernetzung und Zusammenarbeit mit den Vereinen und Organisationen und zeigen Wertschätzung für die Leistungen des freiwilligen Engagements in der Region.

[www.benevol-baselland.ch](http://www.benevol-baselland.ch)

Tel. 061 921 71 91

[info@benevol-baselland.ch](mailto:info@benevol-baselland.ch)